

# Defensa rehúsa pagar abogados a los imputados por el Yak-42

Bárcenas aseguró que dio a Trillo dinero negro para abonar la asistencia letrada de los mandos

**MIGUEL GONZÁLEZ** Madrid 6 OCT 2013 ELPAIS.ES

El Ministerio de Defensa ha denegado al ex jefe de la cúpula militar Antonio Moreno Barberá el pago de 4.000 euros correspondientes a su asistencia letrada en el caso Yak-42, según fuentes de dicho departamento.

El almirante Moreno, junto a otros cinco mandos, estuvo imputado por las irregularidades que rodearon la contratación del avión Yak-42 (en cuyo accidente murieron 62 militares en 2003), hasta que la causa fue archivada por la Audiencia Nacional. Varios de los eximputados reclamaron que les abonase el coste de la asistencia letrada, pero Defensa alega que, cuando contrataron a un abogado privado, renunciaron a ser asistidos por la Abogacía del Estado y que el departamento no tiene ninguna partida para atender esos gastos.

El extesorero del PP Luis Bárcenas declaró al juez que entregó dinero negro al exministro de Defensa Federico Trillo para pagar a los abogados de los mandos militares acusados en el *caso Yak-42*. El actual ministro, Pedro Morenés, respondió que eso no era cierto “en absoluto”.